

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



■ Producto de un choque, el cuerpo de una conductora quedó prensado en su vehículo.

¡COYOA... CRASH!

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Una mujer murió al quedar prensada en su vehículo la tarde de este miércoles en la Colonia Paseos de Taxqueña, Alcaldía Coyoacán.

A las 16:30 horas, los servicios de emergencia recibieron el reporte de un choque dentro de una unidad habitacional en Escuela Naval Militar.

Al llegar, encontraron un automóvil blanco impactado contra la barda de la avenida.

Los primeros informes señalan que la conductora murió por etiología a determinar.

Y es que las autoridades tendrán que determinar si falleció por enfermedad y eso derivó en el choque.

Los rescatistas tuvieron que romper las puertas del costado izquierdo para sacar el cuerpo de la mujer.

Una vez que lo lograron, lo subieron a una camilla para que fuera trasladado a un anfiteatro.

Pasadas las 18:00 horas, los peritos se retiraron y policías se hicieron cargo del automóvil particular.



■ Los rescatistas tuvieron que romper las puertas del costado izquierdo para sacarla.

Choque en Coyoacán deja 10 lesionados

Al menos 10 pasajeros del transporte público resultaron con heridas cuando dos unidades chocaron ayer sobre el Eje 10 Sur, en la avenida Pedro Henríquez Ureña, en la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán.





SUPUESTO INTEGRANTE DE 'LOS GASTONES'

SE LAS GASTA CON SU ESPOSA

Tras una discusión, un sujeto le disparó en la cabeza a su esposa, quien está grave, en Milpa Alta

IGNACIO RAMÍREZ

Tras una discusión conyugal, Juan Carlos, presunto integrante de la banda de "Los Gastones", le disparó en la cabeza a su esposa, quien fue llevada en condición crítica a un hospital, en la alcaldía Milpa Alta.

Minutos antes de la medianoche del martes, el hombre de 46 años y su esposa Yolanda, de 40, se encontraban en una convivencia, al parecer, con sus compadres en un domicilio del Barrio Tecaxtilla.

Agentes del Sector Tecómiltl recibieron el reporte de una mujer lesionada en la calle Quintil Villanueva y Emiliano Zapata. Cuando acudieron al lugar, encontraron a una mujer desvanecida sobre el suelo.

"(Los agentes) observaron a un grupo de personas que auxiliaban a una mujer que se encontraba en la cinta asfáltica, inconsciente, con fluido hemático en el cráneo", informaron agentes en el lugar.

EL DATO

DISPUTA
A principios de mayo pasado fueron detenidos cuatro miembros de "Los Gastones" en San Juan Ixtayopan, tras un homicidio.



Fue el hijo adolescente de la pareja quien relató que sus padres comenzaron a discutir dentro de la vivienda y luego salieron a la calle, donde Juan Carlos disparó a su madre para luego huir del lugar. La víctima, de 40 años, fue llevada a un hospital local, donde es reportada grave.

RIVALIDAD. Juan Carlos Montea-legre Blancas es identificado como miembro de "Los Gastones", liderada por Gastón Montealegre Medina, "El Gastón", rivales del Cartel de Tláhuac y de los familiares de "El Ojos", su extinto líder.

Según autoridades, "El Gastón" estuvo en prisión durante dos meses porque fue detenido con un vehículo con reporte de procedencia ilícita, aunque obtuvo su libertad y se asentó en Valle de Chalco y Chalco, territorios que quedaron bajo el control de "El Ojos".